

La République du Centre, 2 décembre 2019

Municipales 2020
La majorité, une division historique

Oliver Carré, Serge Grosard et Nathalie Kerrien. Alors en 2014, le vif élan de la majorité municipale, une première dans l'histoire d'Orléans.



ANGLÈS ERRO, Olivier Carré, Serge Grosard et Nathalie Kerrien. Alors en 2014, le vif élan de la majorité municipale, une première dans l'histoire d'Orléans.

Parce qu'elle...

En 2014, dans l'enthousiasme de la majorité municipale, une première dans l'histoire d'Orléans. Les deux candidats se font élire, trois semaines avant de la majorité se former.

Il y a aussi évidemment Olivier Carré, le maire élu blanc, qui a obtenu la majorité officielle au conseil municipal avec vingt-huit membres du conseil.

avec les élus socialistes. Pas simple pour s'y retrouver.

Cette division est donc une première historique à Orléans. Par le passé, un maire a été élu avec une majorité absolue de conseillers municipaux.

Il y a aussi enfin Nathalie Kerrien, secrétaire de Fin Pécq de l'autre, qui dirige dans le groupe Les Orléanais mais qui conduit une liste sans être

si simple et pourtant il faut remonter à... 1954 ! Il y a eu une fois le maire René Thibaut, qui a dominé un ex-petit conseil municipal d'une poignée de conseillers socialistes.

Il y a aussi enfin Nathalie Kerrien, secrétaire de Fin Pécq de l'autre, qui dirige dans le groupe Les Orléanais mais qui conduit une liste sans être

famille. On a déclaré la guerre car on voulait récupérer la politique du 'Social' de la que j'ai eue, en a de l'ambition, renchérisse. Les accusations, leurs menaces, je les repousse de pied...

Mêmes attaques, 65 ans après

Plus tôt dans la journée de l'après-midi, Serge Grosard revient sur la genèse de leur affrontement. Dans une interview... Mais, dès l'IDR, moins de semaines de mandat (en 1954), mais pas sollicités de son côté... Il a voulu provoquer la dissolution, avec tous ses risques, pour lui et les autres, de quel se plaindre aujourd'hui ?